



Portada / Economía Y Finanzas /

Enrique Hernández
agosto 2, 2023 @ 1:30 am

Consejo de la Judicatura Federal, el que más ahorra por medidas austeridad

El órgano criticado por AMLO es el que más ahorros generó en el primer semestre de 2023, de acuerdo con Hacienda



El Consejo de la Judicatura Federal (**CJF**), criticado por el presidente de la República por sus altos sueldos y privilegios, es el organismo público que más ahorros generó entre poderes, administración pública y entes autónomos debido a las medidas de austeridad durante el primer semestre de 2023, revela la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

Otros entes públicos que tuvieron ahorros fueron la Fiscalía General de la República (FGR), con 18 millones 433 mil pesos; el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), con 14 millones 306 mil pesos; el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, con 10 millones 897 mil pesos; la Cámara de Diputados, con 9 millones 463 mil pesos, y Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos (INAI), con 8 millones 452 mil pesos.

[Consejo de la Judicatura Federal \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)